

Junji designó fiscal exclusivo para investigar licencias médicas

A nivel nacional, es la repartición pública con el mayor número de casos.

Un total de 38 funcionarios de la Junta Nacional de Jardines Infantiles (Junji) en la región de Antofagasta están siendo investigados en el marco del caso de licencias médicas irregulares, a raíz de un informe de Contraloría General de la República.

El ente fiscalizador detectó que funcionarios públicos de diversas reparticiones en el país, viajaron al extranjero entre 2023 y 2024 mientras estaban con licencia médica.

A nivel nacional, la Junji es la institución pública con más involucrados en las irregularidades.

En el informe de la Contraloría se identificaron inicialmente 2.280 casos, los cuales fueron depurados, quedando 1.254 funcionarios con registros de salidas del país mien-



En la Junji de la región de Antofagasta hay 38 funcionarios que están siendo investigados.

tras se encontraban con licencia médica.

En el caso de la región de Antofagasta, la Junji designó un fiscal y un actuario con dedicación exclusiva para llevar adelante las indagatorias, con el objetivo de dar celeridad a la revisión y resolución de cada caso.

Desde la Junji informaron que los involucrados están siendo notificadas y reafirmaron su compromiso de investigar a fondo cada caso y aplicar las sanciones correspondientes.

La institución también destacó que el mal uso de licencias médicas ha sido

abordado como prioridad desde 2023, año en que comenzaron a trabajar con la Comisión de Medicina Preventiva e Invalidez (Compin), lo que ha permitido la apertura de 221 sumarios administrativos previos al informe de la Contraloría.